

DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE		07.11.2008
16.37x17.32	2	

LOS TRABAJOS REPRESENTARÁN UNA INVERSIÓN DE US\$ 202 MILLONES

Directorio de Codelco aprueba expansión de proyecto Gaby

Tras concluir la fase de puesta en marcha del yacimiento Gabriela Mistral, el directorio de Codelco aprobó la expansión de este proyecto cuprífero, lo que demandará una inversión de US\$ 202 millones.

La minera estatal comunicó ayer que la mina ubicada en la Región de Antofagasta alcanzó una producción diaria promedio de 411 toneladas de cátodos, lo que permite asegurar un nivel anual de 150 mil toneladas de cobre fino, lo que implica que la operación ya está en régimen.

“Debemos ser capaces de cumplir con las metas proyectadas que, para este año, apuntan a las 70 mil toneladas de cátodos de cobre de alta pureza”, dijo el gerente general de Minera Gaby, Eliseo Pérez.

El gerente del Proyecto Gaby, Daniel Morales, explicó que la denominada Fase II será ejecutada por la vicepresidencia corporativa de Proyectos

■ Las obras permitirán elevar en 20 mil toneladas la producción del yacimiento, que alcanzará las 170 mil toneladas anuales de cátodos de cobre.

de Codelco, tal como sucedió con la primera y tardará unos 28 meses.

Estas obras permitirán alcanzar una producción de 170 mil toneladas anuales e incluirá, entre otras obras, sumar una tercera línea de chancado

secundario y terciario, así como elevar en 50% el área de pilas de lixiviación.

La producción de la mina Gabriela Mistral, como fue rebautizado el yacimiento, se sumará a la de Codelco, luego que la estatal china Minmetals

descartó hacer uso de la opción preferente que tenía para quedarse con hasta el 49% de la propiedad de la mina, en virtud del acuerdo de compra anticipada de cobre suscrito con su par chilena.

El aporte de Gaby permitirá a la estatal compensar la caída productiva de sus divisiones, producto del descenso en las leyes del mineral y el envejecimiento de los yacimientos.



BLOOMBERG

La meta de producción de Gaby para 2008 es de 70 mil toneladas de cobre fino. A comienzos de este año comenzó sus operaciones.